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FIFDH

21¢ Festival du film et forum international
sur les droits humains

Code de conduite

Le FIFDH est un espace de discussions ouvertes et franches, de partage
d’'idées, d’informations et d’analyses concernant les droits humains.
Les films présentés et les debats abordent certains des sujets les plus
sensibles au monde aujourd’hui. Les participant-es a une partie ou a la
totalité du Festival s'engagent a le faire dans un esprit d’'ouverture d’esprit,
de respect et de tolérance. Toute forme de discrimination, harcelement,
racisme, sexisme, homophobie, haine, insulte politique ou sociale ou autre
comportement perturbant ne sera pas tolérée dans le cadre du FIFDH.

Code of conduct

The FIFDH is a space for open and frank discussions, for sharing ideas,
reports and analysis concerning human rights around the world. Featured
films and debates address some of the most sensitive topics in the world
today. By the simple fact of their participation, all those attending any part
of the Festival and Forum commit to do so in a spirit of open-mindedness,
respect and tolerance. Any form of discrimination, harassment, racism,
sexism, homophobia, hate, political or social insult, or other disruptive
behavior will not be tolerated in the scope of the FIFDH.




